

IRISBOND GANA LA EDICIÓN 2014 DE LOS PREMIOS EMPRENDEDOR XXI EN EUSKADI

<u>San Sebastián, 16 de junio de 2014.-</u> La empresa IRISBOND ha ganado la edición 2014 de los Premios EmprendedorXXI en Euskadi.

El galardón está impulsado por "la Caixa" y co-otorgado por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, a través de ENISA (Empresa Nacional de Innovación), con el objetivo de reconocer a los emprendedores más innovadores de España.

IRISBOND ha desarrollado un sistema de control del ordenador mediante la mirada, fiable, sencillo, preciso y competitivo, de especial utilidad en personas con discapacidad y en aplicaciones industriales.

Como ganador de la fase autonómica de los Premios EmprendedorXXI, al que se han presentado 28 empresas, IRISBOND participará en la fase nacional, en la que competirá por un galardón de 20.000 €, que se dará a conocer en la gala oficial de entrega de los Premios EmprendedorXXI el próximo mes de octubre.

IRISBOND se crea en julio de 2013, en sociedad con el Centro de Tecnología Aplicada VICOMTECH-IK4, y en menos de un año ya está presente, además de en España, en los principales países latinoamericanos.

Como se recordará, hace escasamente dos semanas, IRISBOND obtuvo dos galardones en los Premios Toribio Echevarría, en concreto en el "Área Tecnológica" y en "Apoyo a la Internacionalización".

Para más información:

Joaquín Monzón j.monzon@tcomunicacion.es 618 215 285